



Las actividades se realizan en el C.C. El Molino

LA ESCUELA DE FAMILIA INAUGURA EL NUEVO CURSO CON UN TALLER PARA PADRES E HIJOS

Vva. de la Cañada, 20 de sept.- La Concejalía de Familia pone en marcha nuevas actividades en el marco de la Escuela de Familia. La programación arrancará el próximo 3 de octubre, a las 18:00 horas, con el taller práctico para padres e hijos titulado "¿Por dónde empezamos?". En él se abordará el tema del reparto de las responsabilidades domésticas. Un día después, el 4 de octubre, a la misma hora está prevista una actuación teatral bajo el título "Junt@s=Mejor".

"La Escuela de Familia es un recurso municipal que pretende fomentar espacios de encuentro entre padres e hijos, en los que unos y otros vayamos adquiriendo habilidades comunicativas y afectivas que nos posibiliten ir creciendo y aprendiendo juntos", destacó la concejala de Familia, Cristina Hernández.

Técnicas de estudio

La programación para los dos próximos meses también incluye un seminario sobre técnicas de estudio. En este caso, va dirigido a familias con hijos en 5º y 6º de Educación Primaria y de 1º y 2º de Educación Secundaria. Se celebrará los días 22 y 29 de octubre y el 5 y 12 de noviembre, de 17:30 a 19:30 horas.

Las personas interesadas deben inscribirse previamente. Más información en el C.C. El Molino, llamando al 91 811 76 50, a través del correo electrónico familia@ayto-villacanada.es y en la web municipal (www.ayto-villacanada.es).